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会 議 録 

１ 会議名 

 令和 5 年度第 12 回柿崎区地域協議会 

２ 議題(公開・非公開の別) 

⑴ 報告事項（公開） 

・上越市消防団柿崎方面隊の組織体制の見直しについて 

・令和 6 年度柿崎区における主な事業について 

・柿崎区地域協議会各種委員会からの活動報告 

⑵ その他（公開） 

３ 開催日時 

令和 6 年 3 月 19 日（火）午後 6 時 00 分から午後 6 時 50 分まで 

４ 開催場所 

柿崎コミュニティプラザ 3 階 305～307 会議室 

５ 傍聴人の数 

1 人 

６ 非公開の理由 

なし 

７ 出席した者（傍聴人を除く) 氏名（敬称略) 

・委 員： 井一寛（会長）、白井一夫（副会長）、岩野秀樹、貝谷雅子、 波清美、

桐宏樹、小出祥世、小山慶、武田正教、中村誠、 村正 

・事務局：柿崎区総合事務所 新部所長、小林次長、石澤次長、 

五十嵐産業グループ長、田原建設グループ長、 

池田市民生活・福祉グループ長、小林教育・文化グループ長、 

熊木地域振興班長、大場主査 

８ 発言の内容（要旨） 

【小林次長】 
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・地域協議会の開会を宣言。 

・ 桐充委員、蓑輪和彦委員の欠席を報告。 

・上越市地域自治区の設置に関する条例第 8 条第 2 項の規定により、委員の半数

以上の出席を確認、会議の成立を報告。 

・上越市地域自治区の設置に関する条例第 8 条第 1 項の規定により、会議の運営

は会長が行う旨を説明。 

【 井会長】 

・会長挨拶。 

・会議録署名委員に 村正委員を指名。 

・それでは、報告事項⑴上越市消防団柿崎方面隊の組織体制の見直しについて、

小林次長から説明をお願いする。 

【小林次長】 

 ・柿崎区地域協議会資料 1 により、上越市消防団柿崎方面隊の組織体制の見直し

について説明。 

【 井会長】 

 ・それでは各委員の皆様から質疑を受けたいと思う。質問等ある方の挙手を願う。 

  （なし） 

 ・それでは次に移る。⑵令和 6 年度柿崎区における主な事業について、各グルー

プ長から説明をお願いする。 

【小林次長】 

・資料 2 の 1 番から 9 番までの主な事業について説明。 

【五十嵐グループ長】 

・資料 2 の 10 番から 15 番までの主な事業について説明。 

【田原グループ長】 

・資料 2 の 16 番から 22 番までの主な事業について説明。 

【池田グループ長】 

・資料 2 の 23 番から 28 番までの主な事業について説明。 

【小林グループ長】 

・資料 2 の 29 番から 33 番までの主な事業について説明。 

【 井会長】 



- 3 - 

 ・委員の皆さんから質問等があったらお願いする。 

【𠮷村委員】 

 ・1 番最初の住民主導型コミュニティ交通事業負担金について、代替交通として、

地域協議会からＮＰО法人柿崎まちづくり振興会へ検討をお願いし、現在運行

していただいている。ＮＰО法人は、いろいろな事業を行っていることから、

資金的に大変な状況だと私は考えているが、はまなすバス事業によりＮＰО法

人の負担となることはないか。 

【小林次長】 

 ・コミュニティバス事業の不足分を市が補填するという形になっており、負担と

なることはないと考えている。 

【 井会長】 

 ・他にあったらお願いする。 

【小出委員】 

 ・公民館の空調が直ったのが良かったと思いつつ、先日コミュニティプラザを使

用した際に、天井の電気が点滅しており、高い位置にあるため取り替えが大変

だと思ったが、これは予算の中に入っているか。 

【小林次長】 

 ・4 階ホールのことだと思われる。まちづくりフォーラムに間に合えば良かった

が、今現在、修繕が完了し点滅がなくなっている。大変申し訳なかった。 

【 井会長】 

 ・プロジェクターを映すスクリーンがもう少し大きくなったらいいと思う。 

【小林次長】 

 ・プロジェクターは、来年度更新する予定である。スクリーンは、プロジェクタ

ーの性能が上がれば、距離を離すことが可能となり、大きなスクリーンに映す

ことが可能となるため、予算の限りでできるだけ大きなスクリーンの導入を検

討したい。 

【 井会長】 

 ・正面の壁に映れば良いと思う。 

 ・他にないか。 

  （なし） 
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 ・私の方からお願いする。町内会集会場設置等補助金について今後も継続するか。 

【小林次長】 

 ・令和 7 年度以降に補助金がなくなるという話は聞いていない。 

【 井会長】 

 ・街灯のＬＥＤの補助は無くなったか。 

【小林次長】 

 ・街灯のＬＥＤの補助は無くなっている。 

【 井会長】 

 ・高田地区の町内会から市へ街灯のＬＥＤの補助の要望が上がっているが、問題

となれば市が考えるのか。 

【小林次長】 

 ・令和 5 年度現在、その補助金はなくなっており、上越市議会の方でも市が今後

の検討するよう提案があったところである。令和 6 年度予算の中には街灯ＬＥ

Ｄ補助の予算は入っていない。 

【 井会長】 

 ・各町内にある消防設備の補助はないか。 

【小林次長】 

 ・町内会が設置するホース等の補助はない。 

【 井会長】 

 ・上越市全体か。 

【小林次長】 

 ・上越市全体である。 

【 井会長】 

 ・これも少し問題だと思う。火事がないと使わないため劣化していく。 

・他に質問等はないか。 

  （なし） 

・それでは次に報告事項⑶柿崎区地域協議会各種委員会からの活動報告というこ

とで、小山委員長からお願いする。 

【小山委員】 

 ・資料 3 により、区内 4 保育園の保護者を対象とした上越市保育園の適正配置等
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に伴う意見交換会（3 回目）の結果について報告 

【 井会長】 

 ・委員の皆さんから質問等があったらお願いする。 

  （なし） 

 ・次に空き家活かそうプロジェクトについて、蓑輪委員長が欠席のため、事務局

から報告をお願いする。 

【熊木班長】 

 ・資料 4 により、第 35 回柿崎空き家活かそうプロジェクト会議について報告。 

【 井会長】 

 ・2 月 14 日に協議会の設立総会を行い、それを受け 2 月 29 日に空き家活かそう

プロジェクトの最終の会議を行い、それを受けて 3月 14日に理事会を開催し、

各理事の皆さんへ説明し、資料にある議題を全て協議した。 

 ・4 月 1 日から事務局を柿崎商工会に置き、業務がスタートするという形になる。

懸案事項は 4 その他にある上越市空き家バンクの登録をどうするかである。協

議会のホームページを作った後でどの様にやっていくかが今一番のポイントで

あると思っている。また、理事会前の 3 月 10 日に新潟県都市政策課の方々が 3

人来られた。私の方で、協議会設立の経緯、今後の展望等を話し、県でも空き

家は非常に大きな問題として捉えており、バックアップをするので何かお手伝

いできることがあれば言ってほしい、ぜひ頑張ってほしいと、エールをいただ

いた。4 月 1 日からどういう形になるか分からないがスタートしたいと思ってい

る。 

・それでは委員の皆様、質問等あったらお願いする。 

 （なし） 

・それでは最後に小出委員から報告をお願いする。 

【小出委員】 

 ・資料 5 により、第 6 回明日へつなぐ事業検討委員会について説明 

【 井会長】 

 ・委員の皆さんから質問等があったらお願いする。 

  （なし） 

 ・それでは、5 その他、配布物について事務局から説明をお願いする。 
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【熊木班長】 

・柿崎区地域協議会だより第 53 号について説明 

・頸城区地域協議会だより第 46 号について説明 

・大潟区地域協議会だより第 56 号について説明 

【 井会長】 

 ・それでは、今期の地域協議会が今日で最後のため、皆さんから 1 人ずつ一言挨

拶をお願いする。 

【全委員】 

 ・今期を振り返っての挨拶。 

【 井会長】 

 ・皆さんの 4 年間の活動に感謝する。任期は 4 月 28 日までであるが、4 月の地域

協議会の開催は考えていないため、委員の皆さんから何かぜひ開催してほしい

という意見があった場合は、特別にもう１回開催しようと思うが、今日で最後

になろうかと思う。皆さん本当にご苦労様。感謝する。 

・地域協議会の閉会を宣言。 

（午後 6 時 50 分閉会） 

９ 問合せ先 

柿崎区総合事務所総務･地域振興グループ 

TEL：025-536-6701（直通） 

E-mail：kakizaki-ku@city.joetsu.lg.jp 

10 その他 

別添の会議資料も併せてご覧ください。 

 


